

たなか

笑楽校2024

令和6年11月6日 NO41
柏市立田中小学校 並木孝樹

5年生校外学習に行きました！Part3 (完)

続きです。2日目は下記の内容です。ウォークラリーでは迷ってしまったチームもありましたが、「迷ったけど楽しかった！」という声が聞かれ嬉しく思いました。そういう体験とどうとらえるかがこれからの生活につながると思っています。手賀沼スクールヤードはそれぞれ貴重な活動で学びが大きかったようです。柏市の素晴らしさを体感できたのが何よりです。柏市の自然も歴史も奥深いです。

<2日目>

起床→ウォークラリー→手賀沼スクールヤード（体験活動コース別）→学校
*体験コース「つり」「歴史探訪」「竹林」「農業」「生き物」

下の写真は朝のシーツの片づけや掃除の様子です。うわばきをそろえることを指導すると意識が高まっていったようです。2段目は朝食です。バイキング形式でしっかり食べました。



ウォークラリーでは班ごとに地図を持ちチェックポイントで課題をクリアしていききました。自分の所ではじゃんけんには勝てば点数が入るシステムにしました。子ども達の「協力」「団結」がたくさんみられ嬉しくなりました。

写真は1 段目：お昼のお弁当 2 段目：農業体験 2 段目：生き物体験 3 段目：歴史探訪 4 段目：つり体験 5 段目：竹林体験です。



とても充実した2日間だったようです。「楽しかった～」という声と笑顔がその証拠と言えます。「もの」や「心」のお土産もできたでしょう。私達職員も子ども達のたくさんの笑顔と歓声で「達成感」をいただきました。

＊保護者の皆様には準備等たくさんのご支援, ご理解, ご協力をいただき感謝申し上げます。子ども達からの「お土産話」はいかがだったでしょうか・・・。

林間学校実行委員の声です。

5-1

①林間学校では、キャンプファイヤーなどの体験ができました。とくにウォークラリーでは協力してゴールすることができました。

②5年生全員で行った林間学校キャンプファイヤーやウォークラリー、体験活動など貴重な経験をさせていただきました。そのおかげで本当に楽しい思い出ができました。みんなとのきずなもさらに深まりました。この経験をこれからの生活に活かせるようにがんばります！

5-2

①林間学校の前は不安な部分もあったけど当日になって145人の笑顔を見て安心しました。帰りのバスでみんなが「楽しかった」と言ってくれてうれしかったです。

②林間学校は5年生で一番の思い出になったと思います。学年のみんなで深めた絆を大切にしながら5年生の後半も楽しみたいです。

5-3

①チームのみんなでウォークラリーをした事が印象に残っています。3位をとりました。一生に一度の林間学校は最高に楽しかったです。

②林間学校の実行委員に立候補し、みんなのためにがんばったので、とてもやりがいを感じることができました。これからもこの経験を活かして色々な事に挑戦していきたいです。

5-4

①まず、林間学校はすごく楽しかったです。林間学校前から計画をいっぱい考えていい林間学校にできてすごくよかったです。

②今まで準備が大変でしたが、がんばったからこそ145人で最高の林間学校をつくりあげることができました！短い2日間でした。